



【家庭数配付】

## 運動会へのご協力に感謝いたします

例年とは大きく異なる様式の運動会でした。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。学校教育は、学校だけの力では実現できないことを痛感した運動会でした。



### 保護者の皆様のご協力に 驚きと感謝です

失礼な表現になってしまうかもしれませんが、運動会における豊富小学校保護者様の姿に感謝すると共に、驚きさえ感じてしまいました。

特に、運動会終了後の片付けは圧巻でした。私どもが想定していた以上の人数で、私どもが想定していた以上の仕事を手際よくこなしていただきました。多くの皆様にお集まりいただいたので、学校職員は効率よく作業をお伝えすることができず、ご迷惑をおかけしましたが、保護者の皆様は、自ら仕事を見つけて取りかかっていたので、時間内に多くの作業を終えることができました。

運動会直前には、PTA役員の皆様に、駐車場の誘導係としてご協力いただきました。危険が伴ったり、走り回ったりしなければならぬ仕事でしたが、役員の皆様は笑顔で取り組んでいただき、気持ちよく運動会を開始することができました。

本年度の運動会では、上記のようなご奉仕だけではなく、運営面においても多大なるご協力をいただきました。駐車場では、1家庭1台というお願いをし、ご迷惑をおかけしましたが、予定よりも少ない駐車台

数に収めることができました。ご観覧の際には、テントの設置を控えていただけるようお願いしましたが、全家庭にご協力いただき、待機エリアを有効に活用することができました。

短時間で内容の少ない運動会の開催に、感じる場所は多々あろうかとは存じますが、全ての保護者の皆様が緊急時の運動会を前向きに捉えてくださり、ご理解とご協力を示していただきました。豊富小学校は、保護者の皆様に支えられています。本当にありがとうございました。



### 児童のがんばりに、 金メダルを贈りました

本年度の運動会は、児童にとって望んでいた形ではなかったと思います。限定された状況の中で児童はととてもよく頑張りました。児童のひたむきな姿に対して、賞賛の気持ちを「見える化」したいという職員の総意から、運動会のテーマにもある金メダルを実際に贈ることにしました。令和2年度だけの特別な金メダルです。

メダルの購入にあたっては、山之神祭典運営様よりいただいた寄付金を活用させていただきました。この場を借りて御礼申し上げます。

文責：校長 桐山 賢一